

ABSTRAK

PERAN REMAJA ISLAM MASJID AL-MANAR DALAM PENINGKATAN DAKWAH ISLAM (Studi Di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur Tahun 2021)

Oleh : Muhammad Saktia Buana
Dibawah bimbingan : 1. Dr. Sabdo, M.Sos.I.
2. Fathur Rohman, M.S.I
Kata Kunci : Peran RISMA, Dakwah Islam

Penulis memberikan judul skripsi ini “Peran Remaja Islam Masjid Al-Manar Dalam Peningkatan Dakwah Islam”, keberadaan Remaja Islam Masjid (RISMA) saat ini telah menjadi salah satu wadah favorit kegiatan remaja muslim. Eksistensi RISMA dapat mengarahkan generasi muda Islam untuk mengenal diri mereka sebagai muslim dan lingkungan dimana mereka berada. Melalui RISMA dapat memotivasi dan membantu remaja sebagai generasi muda Islam untuk menggali potensi serta memotivasi mereka dengan mengadakan kegiatan untuk menampilkan kreativitas mereka.

Ditinjau dari jenis datanya penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian *kualitatif* dengan pendekatan *deskriptif*. Jenis penelitian *kualitatif deskriptif* yang digunakan pada penelitian ini dimaksudkan untuk memperoleh informasi mengenai peran remaja islam masjid Al-Manar dalam peningkatan dakwah Islam Di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur tahun 2021

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran Remaja Islam Masjid Al-Manar dalam peningkatan dakwah Islam di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur Tahun 2021 yaitu melalui pendekatan persuasif terhadap remaja Islam di sekitar masjid al-Manar sehingga para remaja muslim tersebut memahami, terbuka hatinya dan mau ikut terlibat dalam kegiatan RISMA al-Manar dan pada tahap selanjutnya peningkatan dakwah Islam dilakukan melalui program kerja yang telah direncanakan seperti pengajian rutin, majlis taklim RISMA ataupun kegiatan seperti peringatan hari besar Islam. Adapun yang menjadi faktor pendukung kegiatan dakwah Islam oleh RISMA al-Manar di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur adalah berupa sumberdaya manusia yaitu pengurus dan anggota RISMA al-Manar yang sangat berdedikasi dalam menyebarkan dakwah Islam dikalangan remaja khususnya di desa Wonosari. Selain itu juga terdapat dukungan dari Pemerintah Desa dan juga para tokoh-tokoh desa. Adapun penghambat kegiatan dakwah Islam oleh RISMA al-Manar di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur adalah minimnya dana operasional kegiatan dan kurangnya minat remaja untuk mengikuti setiap kegiatan RISMA.

Kata kunci: Peran RISMA, Dakwah Islams